

----- Message transfere -----

Sujet : [INTERNET] Opposition installation éolienne

Date : Mon, 8 Mar 2021 23:15:40 +0100

De : Maxence C <couteaumaxence@gmail.com>

Pour : pref-envir-pref17@charente-maritime.gouv.fr

Bonjour, je vous envoie ce mail pour exprimer mon opposition concernant l'installation d'éoliennes sur la commune de la Jarrie-Audouin.

En effet étant né en Charente Maritime, j'ai eu la chance de profiter des beaux paysages de ce département, son ambiance et ses grands espaces.

Je me suis attaché à cette beauté et c'est pour cela que je m'oppose à l'installation d'éoliennes dans ce secteur.

À mon sens, les installer serait le meilleur moyen de créer de la pollution visuelle et donc de gâcher le charme de notre belle région.

Cordialement,

Maxence Couteau